

9. Landesdelegiertentag des Bund Deutscher Kriminalbeamter des Landesverbandes Sachsen ist einberufen

24.10.2018

Der Landesverband Sachsen des Bundes Deutscher Kriminalbeamter führt am 16. November 2018 in Dresden seinen 9. Landesdelegiertentag durch.

Der Landesdelegiertentag 2018 steht unter dem Leitthema

„*securitatem libertates*“

Sicherheit ist Freiheit – Wir fördern eine zukunftsfähige Sicherheitsarchitektur im Freistaat Sachsen

Unter dieser thematischen Ausrichtung wollen wir uns den aus unserer Sicht wesentlichen Anforderungen in der Entwicklung der Sicherheitsarchitektur, nicht nur in Sachsen, der hier einhergehenden Regelungsbedarfe in der Schaffung und Anpassung rechtlicher Gegebenheiten und der gleichwohl mit zu betrachtenden gesellschaftlichen Anschauungen beleuchten und unsererseits Impulse setzen.

Der öffentliche Teil des Delegiertentages findet in der Zeit von 14:30 bis 17:00 Uhr im Hotel Wyndham Garden, Wilhelm-Franke-Straße 90, 01219 Dresden-Leubnitz statt.

Das Schwerpunktreferat zum Spannungsfeld der Gewährleistung der inneren Sicherheit unter Wahrung der Freiheit und der Grundrechte und der Rolle der Polizei in einer sich polarisierenden Gesellschaft wird Herr Prof. Dr. Werner J. Patzelt, Politikwissenschaftler, TU Dresden, halten.

Herr Staatsminister des Innern, Prof. Dr. Roland Wöllner wird mit einem Impulsreferat die Sichtweise des sächsischen Staatsministeriums des Innern zur Thematik den Delegierten und Gästen nahebringen.

Im Rahmen des offiziellen Teils des Landesdelegiertentages ist als weiterer Höhepunkt die Verleihung des durch den Bund Deutscher Kriminalbeamter jährlich ausgereichten „Paul-Koettig-Preises“ vorgesehen, mit dem Personen geehrt werden, die sich mit herausgehobenen beruflichen Engagement in der Kriminalitätsbekämpfung ausgezeichnet haben.

Namensgeber Paul Koettig war Vorstand der Dresdner Kriminalpolizei und von 1904 bis 1919 Polizeipräsident in Dresden. In dieser Funktion setzte er sich sehr visionär für die Entwicklung der Kriminalpolizei nicht nur in Dresden ein.

Abgerundet wird der Delegiertentag zum Abschluss mit einem Stehempfang, zu dem alle Delegierte und Gäste herzlichst eingeladen sind.